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Câmara Municipal de Cândido Sales
Atos da Presidência

Ata de N 12/2022, aos treze dias do mês de maio de dois mil e vinte 
e dois, no Plenário da Câmara Municipal Edson Batista de Oliveira, 
teve início a Sessão Ordinária presidida por Simplício Maria Santos 
Lopes e estiveram presentes os vereadores: Alva Suzana Ferraz de 
Araújo e Ferraz, Cleomar Prado Gusmão, Elias José de Sousa Neto, 
Glauber de Oliveira Lima, Ivano Pereira França, Ludovico Pereira de 
Brito, Marcos Martins Ferraz, Paulo Antônio Soares de Brito, Simone 
Lacerda Soares de Oliveira e Vanuza Freitas Lima. O senhor 
presidente solicitou que a secretária fizesse a chamada dos senhores 
vereadores constatando assim o Quórum Regimental e sob a 
presença Divina declarou aberta a sessão. Solicitou a leitura da 
Ordem do Dia:  
 
 

SOLICITAÇÃO TRIBUNA LIVRE 

 

REQUERENTE: SIDÉLIA LEMOS DIAS DOS SANTOS 
 

OFÍCIO N 040/ EMBASA_ SOMENTE LEITURA 
 

EM RESPOSTA AO OFICIO N 013 DA CAMARA MUNICIPAL SOLICITANDO 
ESCLARECIMENTOS SOBRE A FALTA D´ÁGUA. 
 

OFÍCIO N 049/ PREFEITURA MUNICIPAL_ SOMENTE LEITURA 

 

ENCAMINHA A DECLARAÇÃO DE MANUTENÇÃO, GUARDA E OPERAÇÃO 
DO OBJETO PAVIMENTAÇÃO EM RUAS DO MUNICÍPIO PERTENCENTES 
AO PROGRAMA: DESENVOLVIMENTO REGIONAL, TERRITORIAL E 
URBANO, CR: 91288/202. 
 

LEITURA DA DECLARAÇÃO DE MANUTENÇÃO, GUARDA E OPERAÇÃO 
DO OBJETO 

 

OFÍCIO N 046/ PREFEITURA MUNICIPAL PARA ENCAMINHAMENTO DA 
MENSAGEM N 012 E DO POJETO DE LEI N 02 _ SOMENTE LEITURA 
 

RATIFICA A ALTERAÇÃO DO CONSORCIO INTERMUNICIPAL DO VALE DO 
RIO GAVIÃO COM OS MUNICÍPIOS PERTENCENTES A REGIÃO DA BACIA 
DO RIO GAVIÃO E ADJACENCIAS E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.  
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OFÍCIO N 046/ PREFEITURA MUNICIPAL PARA ENCAMINHAMENTO DA 
MENSAGEM N 013 E DO POJETO DE LEI N 03 _ SOMENTE LEITURA 
 

AUTORIZA A DOAÇÃO DO TERRENO DE PROPRIEDADE DO MUNICÍPIO 
PARA A SRA. ISABEL DIAS EVANGELISTA SANTOS NAS CONDIÇÕES QUE 
ESPECIFICA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. 

 
Passando para o Pequeno Expediente convidou a secretária de 
educação Sidélia Lemos que saudou os presentes e disse que se 
sentiu na obrigação de prestar esclarecimentos sobre a educação 
municipal. Falou sobre a Escola Margarida de Oliveira, explicando 
que o nome fora dado por ela enquanto vereadora. Disse que desde 
2017 estava previsto para ser encerrada as atividades daquela 
escola por falta de alunos, pois ao encerrar só tinham 39 alunos. 
Disse que existem outras escolas no mesmo bairro atendendo essas 
crianças. Apresentou o quadro de funcionários e despesas e que a 
escola tinha um custo alto e poucos estudantes. Disse que houve 
reuniões com os pais desses alunos e os mesmos foram alocados 
para o Iracy de Almeida e Monteiro Lobato. Disse que naquele 
espaço estão atendendo as crianças especiais. Disse ainda que o 
município tem um número elevado de alunos especiais tanto na Sede 
quanto Zona Rural e aquele espaço consegue atende los de forma 
mais digna e adequada. Disse ao colega de profissão Glauber que 
sua indicação é válida, porem o espaço está sendo utilizado com 
outra finalidade. Disse que o colega Glauber é conhecedor de 
educação e já trabalhou em outras gestões. Disse que a NAPECS 
atende 84 crianças e que 8 delas já conseguiram através do CRAS o 
recebimento do BPC. Disse que pela primeira vez na cidade foi 
realizado cursos parar cuidadores das crianças especiais. Disse 
ainda sobre o reajuste dos professores e que já houve assembleias 
para a discussão e logo mais a proposta virá para que os vereadores 
possam apreciar cuidadosamente. Em seguida passou a palavra 
para o vereador Glauber Lima que saudou a todos, expressou 
tristeza pelo falecimento de Agnaldo do Espirito Santo, popularmente 
conhecido como Nana, e externou condolências aos familiares e 
amigos pedindo que Papai do Céu os conforte. De igual modo 
externou condolências pela perda de Joaquim França e Faé do 
Timóteo.  Em tempo agradeceu a secretária pelos esclarecimentos 
das demandas cobradas em plenário pelos vereadores e explicou 
que hoje suspenderam o Grande Expediente devido falecimento de 
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pessoas marcantes no município.  Em seguida usou a palavra o 
vereador Cleomar Prado que saudou a todos e externou sentimentos 
as famílias enlutadas dizendo que ninguém nunca está preparado 
para perda de um ente querido. Em seguida usou a palavra a 
vereadora Vanuza Freitas que saudou a todos e agradeceu a Deus. 
Externou sentimentos as famílias enlutadas e parabenizou a 
secretária pelos esclarecimentos, dizendo da importância de receber 
os secretários e gestores. Em seguida usou a palavra o vereador 
Marcos Martins que saudou a todos e agradeceu a Deus pelas 
oportunidades concedidas e por poder tratar de assuntos pertinentes 
ao município. Lamentou o falecimento do amigo de Lagoa do Timóteo 
e pediu conforto de Deus para os familiares, bem como as demais 
famílias enlutadas. Em questão de ordem regimental a vereadora 
Vanuza desejou feliz aniversário a servidora da saúde Ariane. Em 
seguida usou a palavra a vereadora Alva Suzana que saudou a todos 
e externou sentimentos as famílias enlutadas desejando que Deus 
conforte os corações de cada um. Agradeceu a coordenadora da 
terceira idade de Quaraçu pela realização de uma grande festa para 
as mães da terceira idade. Em seguida usou a palavra o vereador 
Elias Neto que saudou a todos e agradeceu a Deus e parabenizou 
Cristiane pelo trabalho desenvolvido na NAPECS cuidando das 
crianças e também parabenizou a secretaria Sidélia Lemos pelos 
esclarecimentos e disse ser de suma importância desempenhar esse 
papel de transparência. Falou do lançamento de forma virtual das pré 
candidaturas dos deputados José Raimundo e Waldenor, do 
governador e senadores e presidente estadual do PT e que foi um 
momento para discutir os rumos da politica do nosso estado com 
amor as pessoas e serviços prestados. Em tempo parabenizou os 
profissionais da área de saúde pelo dia dos profissionais de 
enfermagem. Em seguida usou a palavra o vereador Paulo Brito que 
saudou a todos e parabenizou a secretária de educação pelo 
esclarecimento e disse ser importante que outros secretários também 
desempenhem esse papel e preste esclarecimentos às 
reinvindicações do povo. Lamentou o falecimento desses amigos e 
externou sentimentos aos familiares, pedindo que Deus os conforte. 
Disse que vivemos um momento difícil na política e que ele sempre 
tem contribuído com a gestão para que as coisas aconteçam. Em 
seguida usou a palavra o vereador Ludovico Pereira que saudou e 
agradeceu a secretária pelos esclarecimentos nessa manhã. 
Externou sentimentos as famílias enlutadas e pediu que Deus 
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conforte a cada um nesse momento de tanta dor. Em seguida o 
senhor presidente esclareceu que o vereador Ivano França precisou 
se ausentar momentaneamente e a vereadora Simone Lacerda 
passou a palavra. Passando a presidência usou a palavra o vereador 
Simplício Maria que saudou a todos e agradeceu a secretária de 
educação pelos esclarecimentos e parabenizou os profissionais de 
saúde pelo dia do enfermeiro mencionando a importância de cada 
profissional. Externou sentimentos aos familiares de Jair Porto, 
Joaquim França, Faé de Lagoa do Timóteo e de Naná do Espírito 
Santo. Em questão de Ordem Regimental o vereador Glauber falou 
sobre o falecimento de seu Jair Porto e solicitou uma Moção de Pesar 
a família. Retomando a presidência o vereador Simplício passou para 
as matérias constantes na Ordem do Dia e submeteu a discussão e 
primeira votação o Projeto de Resolução n 001 que foi discutido pelos 
vereadores Simplício, Glauber, Cleomar, Marcos, Elias, Ivano, Paulo 
e Vanuza e seguiu aprovado nominalmente, tendo externado o voto 
do presidente. Em seguida submeteu a discussão e primeira votação 
o Projeto de Emenda à Lei Orgânica n 001 que seguiu discutido pelos 
vereadores Glauber e Ivano e seguiu aprovado nominalmente, tenho 
externado o voto do presidente. Não havendo mais nada a tratar o 
senhor presidente agradeceu aos servidores pelo apoio e encerrou a 
sessão marcando a próxima para sexta feira e pediu que se 
encerrasse a presente Ata lavrada por mim Cleidiany Santos Oliveira 
que após lida e discutida segue aprovada e assinada pelos 
presentes.     
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